## (5) 防災・防犯・治安

- 細い道に街灯を設置。(女 40代)
- 堤防に柵を早く設置してください(旧三島南高校付近)。(男 70代以上)
- 無断駐車が夜間多くて困っています。治安が急激に悪化しています。まちづくりの前に安心して暮らせる 環境づくりが先決です。(男 40代)

- 街灯が少ない所がある。暗くて怖い。バスの本数も少ない。昼間はともかく、夜の本数を増やしてほしい。 何かあってからでは遅いので(事件が多いのにもかかわらず)早く対処してほしい(三惠台、富士ビレッジ、錦が丘のバス路線)。車がある家ばかりではないのです。街の景観や商店の活性よりも、身の安全対策の方をぜひお願いします。(女 50代)
- 放火、空き巣対策、犯人逮捕などの強化を市としてもできるはず。公園があってもよいが、不審者、マナー違反者への指導対策。(女 30代)
- 町内放送のスピーカーの質が悪くて、何を言っているのかわからない。災害時も不安だ。(女 20代)
- 夜中、早朝の火災のお知らせはやめてほしい。自宅からかけ離れた地域の火災のために、夜中起こされるのは迷惑です。(男 30代)
- 長伏公園は地区の外にあり、不便で安全性が薄いです。特に夜は危険な所になります。先日の新潟、福井 豪雨のようなことを防ぐためのガイドラインがほしいです。避難する場所がわかりません。地震は力が入 っているが、こちらの災害はどうなのか。(男 30代)
- 三島は、安心して住める街を望んでいます。犬の散歩やウォーキングをしている方に協力をいただいて、「防犯パトロール中」というワッペンをつけてもらえると心強いです。実際パトロールしなくてもいいのです。つけて歩いているだけで。(女 30代)
- 広報が聞き取りにくい。2度言っているが、どちらも聞き取りにくい。災害の時など絶対わからないと思う(周辺の人達も言っています)。(男 50代)
- 安全、防犯、災害対策の充実。(男 30代)
- 台風時の川の氾濫に対する対策。大場川や大きな川の氾濫前にその川につながる小川が氾濫して災害が起きている。(女 30代)
- 毎年秋の地震防災訓練に参加して感じるのは、何故、正しい三角巾の使い方の印刷物を配布してくれない のかということ。お茶缶に添えて、今年こそ期待しています。(男 60代)
- 先日の福井、新潟の豪雨で、その後の後片付けで中学生、高校生がボランティアでお手伝いをしているのをテレビ等で知りました。若い人が人のため、地域のために働いているのはうれしかったです。三島でももし災害があった時には、このように自ら率先してくれる人達をすぐ受け入れられるようお願いします。(女 50代)
- 人口を増やして活性化するとか意見があると思いますが、子どもを持つ親としては、変質者的な犯罪が多く、はっきり言って安心して子どもを育てていきにくいです。学校に行かせるだけで、ちゃんと着いたか心配する親御さんもたくさんいると思います。人を集めることも大切だとは思いますが、犯罪をなくしたり、子どもが安心して遊べるような施設をつくることが、三島は安心して住めるよい場所だ、につながると思います。(女 30代)